



HOMENAJE

“Entonces Amán tomó el manto y se lo puso a Mardoqueo, lo hizo montar el caballo del rey, y lo paseó por la plaza de la ciudad, gritando: ‘¡Esto es lo que el rey hace a quien él quiere honrar!’” (Ester 6:11, NTV).

OBJETIVOS

Reconocer que Dios es un Dios de justicia.

Sugerencia de recursos: Presente trofeos y medallas.

INTRODUCCIÓN

Muchas personas son motivo de orgullo al destacarse por su dignidad, buena reputación y respeto al ganar una competencia, ser héroes en batallas, mejores alumnos de la escuela u otros logros. Podemos notar que en el uniforme de los Conquistadores existen muchos emblemas que significan homenajes, honra al mérito y conquistas de desafíos. En eventos conmemorativos, se entregan trofeos y medallas para honrar o rendir homenaje a los mejores. Nuestra palabra especial de hoy es HOMENAJE, y en la Biblia hay una historia increíble al respecto. Vamos a leerla.

HISTORIA DE LA BIBLIA

Abra la Biblia y lea a los niños: Ester 6:3-11.

COMENTARIO (DÍGALO CON SUS PALABRAS)

La historia cuenta que Amán llegó al palacio para pedir autorización al rey para ahorcar a Mardoqueo. Tenía furia en su corazón porque Mardoqueo solo se inclinaba ante Dios y no ante él, aunque tuviera autoridad en el imperio. Por eso quería matarlo, junto con todos los judíos.

El rey, sin saber del odio de Amán, le preguntó qué debía hacerse para honrar a un hombre que le agradaba. Amán, pensando en sí mismo, exageró: vestirlo con el manto real, darle el caballo del rey y el emblema en la cabeza, paseándolo por la ciudad mientras se proclamaba: “¡Así se hace al hombre a quien el rey quiere

honrar!” (Ester 6).

La sorpresa llegó cuando descubrió que el homenaje era para Mardoqueo, quien había salvado la vida del rey. Amán tuvo que recorrer la ciudad honrándolo, vestido con las ropas reales y montado en el caballo del rey. ¡Qué vergüenza para Amán! Así actúa Dios con los orgullosos.

Nuestros amigos Conquistadores saben el valor de un homenaje, porque su función es servir primero al Señor y luego al prójimo. Están capacitados para vencer desafíos y valorar a las personas. Siempre listos para obedecer, merecen ser homenajeados, pues honran al Creador del Universo. Dios humilla al orgulloso y honra al fiel; por eso, **todo muestra el amor de Dios**.

REPASO / COMPROMISO

- ¿Qué recordarás cuando escuches la palabra “honra”?
- Repitan conmigo: El rey hizo justicia y homenajeó a Mardoqueo.
- ¿Cuántos quieren ser honrados por Dios, por obedecer y hacer lo que es correcto?

ORACIÓN FINAL

Agradecemos a Dios porque coloca la justicia en los corazones humanos.

La palabra clave del próximo sábado es: